



6年生、1年生の学年発表会！

11月7日(金)に6年生、11月12日(水)に1年生の学年発表会が行われました。

6年生は、白い森学習(総合的な学習)「小国町の未来を考えよう」で、自分たちの力で小国町を明るく楽しい町にしたいと考え、合唱に挑戦しました。全校生やおうちの方に聞かせるだけでなく、保育園や老人福祉施設の皆さんにも披露したいと、選曲からみんなで話し合いを重ねてきました。当日は4曲もの合唱曲を披露しました。お互いの声を聞き、ハーモニーを大切にした歌声は、聞いている人の心に響きました。

1年生は、入学してからできるようになったことを、たくさんのセリフを交えて発表しました。国語・音楽・体育・生活科で学習したことをグループごとに発表したのですが、本番だけでなく練習の時からグループで話し合い、身振りや表情まで自分たちで工夫しました。見ている人に伝わるように大きな声ではきはきと発表する姿にも、1年生の成長を感じました。

お忙しい中、ご来校いただきましたおうちの皆様にも感謝申し上げます。



今後12月3日(水)に5年生、12月10日(水)に3年生が発表します。5年生は12月6日(土)に小国小学校アリーナで行われる「白い森おぐに教育フォーラム」でも発表します。日頃の学習の成果をどうぞご覧ください。

6年生保育園訪問

6年生は11月10日(月)すみれ保育園、11月12日(水)白百合保育園で、合唱発表と交流活動を行いました。初めは緊張気味でしたが、活動が進むにつれてお互いに楽しそうな表情が見られました。保育園の先生方は、全て自分たちで進める行動力や笑顔で保育園児に接する優しさに感心していました。自分たちの力で小国町に明るさと楽しさをもたらした時間でした。6年生自身も充実感を得られた素敵な企画となりました。



学校研究発表会

11月21日（金）本校の学校研究に関して、授業公開と研究概要の発表を行いました。

2年道徳では、「親切、思いやり」について、自分だったらどうするのかを真剣に悩み、友達と意見を交わす中で考えを深め合いました。5年2組国語では、『雪わたり』の表現の効果を一人ひとりが見つけ、友達の考えと比べながら作品の魅力に迫りました。

本校は「進んで考え、ともに学び合う子どもを育成する授業」を研究主題として研究を重ねてきました。校内での授業研究や講師を招いての研修会を行い、研究の日常化を図りながら、子どもたちが主体的に学習に取り組み、友達との学び合いによって考えを広げたり深めたりする姿を目指しています。この学校研究発表会で、これまでの取り組みの成果と課題が明らかになりました。これからも子どもたちと教職員がともに成長できるよう、研究に励んでいきます。



おめでとう

～ 山形県防犯広報作品コンクール ～

※ 敬称省略

＜防犯標語 小学生の部 優秀賞＞ 2年 佐藤 池唯厘

～ 令和7年度いじめ防止標語 ～

＜各市町優秀作品＞ 2年 木村 凪 3年 塚原 琉 4年 塚原 心菜
6年 伊藤 大弥 6年 今 心愛

～ 山形県少年少女スポーツ交流大会 ～

＜陸上女子小学走り幅跳び＞ 第5位 5年 五十嵐 史乃

＜剣道小学第四試合場＞ 第2位 長井小桜剣道

～ おぐにスポーツクラブ Yui ミニバスケット交流大会 ～

第1位 小国ミニバスケットボールスポーツ少年団

第2位 いいで・小国ミニバスケットボールスポーツ少年団

～ ダリヤ杯スポーツ少年団柔道大会 ～

＜女子3.4年の部＞ 第1位 3年 渡部 舞結
第3位 4年 伊藤 梓

＜女子5.6年の部＞ 第3位 6年 今 朱里

～ ダリヤ杯スポーツ少年団剣道大会 ～

＜男子5年個人＞ 第3位 5年 木村 悠翔（長井小桜）

12月の行事予定

3日（水） 5年生学年発表会
4日（木） どきどきコミュニケーションタイム（6年）
読み聞かせ 5.6年
5日（金） 全校国語テスト
6日（土） 白い森おぐに教育フォーラム2025（5年参加）
7日（日） 4年学年行事
8日（月） 心を育む給食週間～12日（金）

10日（水） 3年生学年発表会
11日（木） 昼休みは図書室へ行こう！（1年）
12日（金） 委員会活動
6年学年行事
17日（水） 創立記念式
18日（木） 読み聞かせ 1.2年
25日（木） 2学期終業式
26日（金）～年末・年始休業
令和8年
1/7（水） 3学期始業式

